



## Dans le cadre du programme Phare, le collège...

publié le 05/10/2022

Dans le cadre du programme Phare, le collège François Rabelais lance "Les Ambassadeurs contre le harcèlement". Une dizaine d'élèves seront formés cette année par une psycho-praticienne pour être ambassadeurs sur 2 ans. Ces élèves de 5ème et 4ème suivront une formation les 17 et 18 novembre notamment en collaboration avec le collège France Bloch Sérazin.

**TOUS AMBASSADEURS CONTRE LE HARCÈLEMENT !**

Tous les collégiens volontaires peuvent devenir ambassadeurs contre le harcèlement et s'engager dans des actions de prévention.

**POUR ROMPRE LA LOI DU SILENCE**

- ▶ SENSIBILISER les élèves du collège
- ▶ REPÉRER les signes du harcèlement
- ▶ CONVAINCRE les victimes d'en parler

**POUR AGIR EN ÉQUIPE**

- ▶ SE FORMER à la question du harcèlement entre élèves
- ▶ COOPÉRER avec les élèves élus au Conseil de la vie collégienne
- ▶ ASSOCIER les adultes du collège

**POUR SUSCITER LA MOBILISATION DE TOUS**

- ▶ ORGANISER des actions de prévention
- ▶ PARTICIPER au concours Non au harcèlement (NAH)
- ▶ CRÉER une affiche, un slogan, un hashtag, etc.

**#NAH**

**QUI CONTACTER POUR DEVENIR AMBASSADEUR ?**

- ✓ Professeur principal
- ✓ CPE
- ✓ Chef d'établissement

**NON AU HARCÈLEMENT**

ÉLÈVES, PARENTS, PROFESSIONNELS APPELEZ LE 3020 Service à votre écoute

POUR L'ÉCOLE DE LA CONFIANCE



Devenir ambassadeur contre le harcèlement au collège (Video Youtube)

